

Das Bauschild für den Neubau des Klinikums steht

Auf dem Areal des geplanten Zentralklinikums steht seit dieser Woche ein großes Bauschild, das von der B34 aus gut sichtbar ist. Auf der Fläche sollen bis 2028 das neue Zentralklinikum und der Gesundheitspark Hochrhein mit weiteren Angeboten der Gesundheitsversorgung entstehen.

Landrat Dr. Martin Kistler hat gemeinsam mit Albrucks Bürgermeister Stefan Kaiser, dem neuen Bauprojektleiter Günther Bickel sowie Klinikgeschäftsführer Dr. Hans-Peter Schlaudt das Bauschild der Öffentlichkeit präsentiert. Anwesend waren auch Aufsichtsratsmitglieder des Klinikums und Kreisräte.

Landrat Kistler betonte: „Das Bauschild ist der sichtbare Beweis, dass die Planungen für den Gesundheitspark Hochrhein und das Zentralklinikum Gestalt annehmen. Trotz Pandemie sind wir sehr gut vorangeschritten, das Projekt befindet sich im vorgesehenen Zeitplan. So wurde das europaweite Ausschreibungsverfahren für den Neubau des Zentralklinikums angestoßen und gemeinsam mit der Standortgemeinde Albruck werden derzeit die vorbereitenden Maßnahmen für das Bebauungsplanverfahren getroffen.“

Bürgermeister Kaiser sagte: „Das Bauschild ist ein erstes sichtbares Zeichen des Fortschrittes. Viel wurde bereits im planerischen Teil bereits vorgebracht. Wir sind gemeinsam gut unterwegs, auf Kurs und im Zeitplan!“

Geschäftsführer Dr. Schlaudt erklärte: „Seit vielen Monaten arbeiten wir bereits auf Hochtouren an der Realisierung des Gesundheitsparks Hochrheins und dessen Kernstück, unserer neuen Wirkungsstätte, dem Zentralklinikum. Ich freue mich daher sehr, dass wir mit Aufstellung des Bauschildes nun auch ein sichtbares Zeichen setzen, dass wir nicht nur in der Theorie weit fortgeschritten sind, sondern nun auch die Praxis folgt.“

Unter dem Motto „Zämme gsund“ plant und baut der Landkreis den Gesundheitsstandort mit seinem Herzstück - dem neuen und modernen Zentralklinikum - für die Bürgerinnen und Bürger der Region. Mehr über das Projekt finden Sie unter www.gesundheitspark-hochrhein.de. Auf dieser Plattform wird regelmäßig über die Projektfortschritte informiert.

Bildanhang (von links)

Michael Hajden, (Dezernent Allgemeine Verwaltung, Finanzen und Schulen), Volker Jungmann (Fraktionsvorsitzender SPD), Sabine Brunner (Eigenbetrieb Gesundheitspark Hochrhein), Klaus Denzinger (Fraktionsvorsitzender FDP), Bürgermeister Stefan Kaiser (Standortgemeinde Albruck), Landrat Dr. Martin Kistler, Dr. Hans-Peter Schlaudt (Geschäftsführer der Klinikum Hochrhein GmbH), Iris Wallaschek (Kreisrätin Bündnis 90/Die Grünen und Mitglied Planungs- und Bauausschuss Klinikum), Harald Würtenberger (Freie Wähler und Mitglied des Aufsichtsrats der Klinikum Hochrhein GmbH), Dipl. Ing. Günther Bickel (Projektleiter Gesundheitspark Hochrhein), Bürgermeister Manfred Weber (Mitglied Planungs- und Bauausschuss Klinikum und Mitglied des Aufsichtsrats der Klinikum Hochrhein GmbH).